

Le gouvernement bolivien confirme son engagement avec l'éducation



La Paz, 14 février, (RHC).- Le vice-président bolivien, Álvaro García Linera, a ratifié l'engagement du gouvernement national avec l'éducation dans le cadre du programme La Bolivie change, Evo tient ses promesses.

Au cours de l'inauguration d'une école au département de Cochabamba, Alvaro García Linera a fait savoir qu'il n'y aura aucun jeune sans une bonne infrastructure éducative en Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/121566-le-gouvernement-bolivien-confirme-son-engagement-avec-leducation>



Radio Habana Cuba